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令和6年度の第4回岐阜県議会定例会において「一般会計予
算の補正」が行われ、出生数増加への取り組み、人口流出対
策、移住フェアの開催について一般質問をいたしました。
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10月10日追加提出分

８月発生した台風10号にて、大雨の被害を受けた道路や農地、
農業施設などの復旧費用が補正予算に組みこまれました。
相次いでいる集中豪雨への対応や能登半島地震を教訓に

※単位は億円　小数点第2位で四捨五入

防災や減災の分野で、浸水被害
が出た堤防を強化する費用や、
災害時のインターネット環境を
確保するため、衛星通信サービ
スの導入費用も盛り込まれまし
た。



令和6年第4回岐阜県議会定例会一般質問黒田芳弘の 10月3日

Q2 都市部への人口流出対策について
都市部への人口流出が続いており、とりわけ若年層や女性の県外流出に
拍車がかかる中、県として人口流出対策にどのように取り組むか？

A
若者の県内就業を促すため、工場や事業所、本社機能の誘致。併せて産学官が
連携した「オール岐阜・企業フェス」の開催や企業の情報発信を行っています。
県外に在住する学生の県内就職を促す「清流の国ぎふ大学生等奨学金」や東京
圏から県内中小企業に就業する方に対して、移住経費を支援する制度に加え、今
年度から、県内企業への就職時の面接に要した交通費の一部を支援する制度を
開始しました。

移住希望者に寄り添った移住フェアの開催についてQ3
岐阜県を移住先として選んでいただくだけでなく、定住してもらうためにも、岐阜県の魅力だけではなくリアルな岐阜県をＰＲすること
も重要であると考えますが、来年１月に初めて開催する移住フェアをどのように移住希望者に寄り添って開催するのか？

A
それぞれのニーズに合わせて、移住に必要な情報提供をしていく。また移住後の本県での暮らしや働き方を具体的にイメージできる
ような工夫もしていきます。
フェアに参加された移住希望者が引き続き相談できるよう、東京に設置している「清流の国ぎふ移住・交流センター」と連携して継続
的なアフターフォローをしていきます。

少子化対策として、結婚を希望する人への支援と
子どもを産みたい人への支援に、今後どのように取り組むか？

出生数の増加に向けた取組についてQ1
今後は、現在39市町村が参画する県の広域お見合い支援ネットワークの全市町
村参画を早期に実現。民間事業者との連携も強化し、結婚を希望する方の出会
いやお見合いを県内全域で支援していく。さらに、妊娠・出産を希望する方には
丁寧に寄り添う伴走型相談支援を強化しています。

A

2024年7月　誰もが使いやすくて親しみやすくなるよう設計された本巣市
役所新庁舎が開庁されました。
2004年の本巣市誕生以降、部局を分散させてきた分庁舎方式から、新庁舎
に集約。コンシェルジュ（フロア案内人）や、事前申請・申請書作成支援システ
ム、セミセルフレジなどの導入でスムーズな手続きが可能になりました。

職人による手仕事と
最新の技術を視察。

本巣市役所新庁舎開庁
主 な 活 動 報 告
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土木委員会視察研修

中部縦貫自動車道（高山清見道路）
7月25日（木）

境川河川改修（岐阜市）
5月30日（木）

リニア岐阜駅周辺土地区画整理事業
7月26日（金）

「清流の国ぎふ」文化祭２０２４ 開会式
10月14日から11月24日までの42日間
岐阜県全域でさまざまな取り組みが発表される
全国規模の文化の祭典です。

10月　岐阜メモリアルセンターにて

9月　北方町敬老会7月　国道157号整備促進期成同盟会4月　能登被災地訪問

2022年4月現在

令和5年　岐阜県議会議員初当選
平成17年の本巣市合併後初の市議会議員選挙で初当選後、本巣市議会議員5期。
現在、岐阜県議会議員として土木委員会所属、県土強靱化・インフラ整備対策特別
委員会所属


